



新しい年を迎え、あっという間に1か月が過ぎました。まだまだ寒い日が続いていますが、寒い日も元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。

今年度も残り2か月となりました。子どもたちの成長を見守りながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



### 1月の様子

雪遊びを楽しみました。園庭に積もった雪をお部屋に持ってきて雪遊びをしました。雪を見てみんな大喜び。「ゆきー」とみんな嬉しそうに言っていました。遊び始めると、すぐに触りにくる子、お友だちが遊ぶのを嬉しそうに見る子と分かれていきましたが、どの子も笑顔で楽しそうにしていました。触る子はギューッと握りこんだり、上に投げてみたり雪の感触を楽しんでいました。「つめたい」と触った感想も話してくれました。



### 鬼のお面作ったよ！

豆まきに向けて、鬼のお面作りをしました。鬼の髪の毛は好きな色のお花紙を1枚ずつ選び、クシュクシュと丸めて貼っていきました。お花紙を1枚1枚「どの色にする？」と聞くと、考えながら「これ！」と指差しをして教えてくれました。選ぶことが嬉しくて、悩んだり、好きな色を即答したりと色々な表情で取り組んでいました。顔のパーツも自分たちでどこに貼るのか考えて貼りました。「おめめ～」「おはな～」と楽しそうにつぶやきながら貼る姿が可愛らしかったです。出来上がったお面はそれぞれに味のあるかわいい鬼さんたちになりました。

豆まきでは、鬼退治をがんばります！

鼻水が出ていたAちゃんに保育教諭が「ティッシュを取ってきて」と声かけをしました。

すると、それを聞いていたBくんがAちゃんよりも先にティッシュを取りに行っていました。Bくんも鼻水が出ていたので、自分で気付き、「拭くのかな」と様子を見ていると、BくんはAちゃんに「はい」と言ってティッシュを渡してあげていました。

お友だちのことを気にかけ、優しく接してあげるBくんの行動が嬉しく、心温まった1コマでした。毎日の生活の中でお互いを思いやる気持ちは大切です。お友だちや保育教諭との関わりを通して相手を思いやる気持ちを伝えていきたいです。

### ★1月によく読んだ絵本★

『おにさん おにさん』

### ★1月によくした手遊び★

『りんごのほっぺ』

### おねがい

できることが増えて、服やズボンの脱ぎ着を自分でするようになりました。なるべく自分で脱いだり着たりしやすい物を用意して頂くようお願いします。

### 2月の予定

4日（水）豆まき  
20日（金）身体測定  
21日（土）保育士を夢見るイベント会  
27日（金）お誕生会

### お知らせ

ご案内しました通り、りす組は生活発表会に参加しません。よろしくお願いします。